

Fecha: 10-04-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Carabineros se enfrenta a balazos con desconocidos en la frontera con Bolivia

Pág. : 6

Cm2: 213,0

VPE: \$ 1.582.509

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida



CEBIDA

No hubo carabineros lesionados en el incidente fronterizo.

La policía detectó una caravana de vehículos ingresando a Chile

## Carabineros se enfrenta a balazos con desconocidos en la frontera con Bolivia

JUAN MORALES

La mañana del martes, en el sector Pampa Parajaya, cerca del límite fronterizo con Bolivia y a unos 40 kilómetros del paso Colchane, en la región de Tarapacá, funcionarios de Carabineros detectaron un gran número de camiones, buses y vehículos menores intentando ingresar a territorio chileno.

Al ver la presencia de la policía, la caravana de automóviles dio media vuelta y se dirigió a

territorio boliviano. Carabineros inició una persecución.

Un poco antes de llegar al límite fronterizo, la patrulla alcanzó a la caravana, pero fue en ese punto cuando un camión embistió a los carabineros en la parte de atrás del vehículo en que se movilizaban.

Cuando los uniformados se bajaron del auto para verificar los daños en la carrocería, de la ventanilla de unos de los vehículos dio media vuelta y se dirigió a

una mano blandiendo un arma de fuego. Según carabineros, habrían efectuado cerca de diez disparos. Los policías respondieron percutando sus armas fiscales.

El fiscal jefe de la Fiscalía del Tamarugal, Hardy Torres, informó que no hubo lesionados ni tampoco detenidos porque los automóviles lograron traspasar la frontera.

La Fiscalía ordenó una investigación que quedó a cargo del OS-9, el SEBV y el Labocar de Carabineros.